

## **Barakaldo reformará la biblioteca central para resolver sus deficiencias**

Invertirán 300.000 euros en una obra que se ejecutará a lo largo de este mismo año I. A. Barakaldo Es vox populi entre los usuarios de la biblioteca central de Barakaldo que el viejo edificio que acogía el antiguo casino necesita de una pequeña reforma que ayude a introducir este equipamiento cultural en el siglo XXI. Son muchos los estudiantes y baracaldeses que a lo largo de este invierno han mostrado su malestar en el despacho del Partido Popular debido a la falta de calefacción, una deficiencia a la que habría que sumar otras, como las humedades en la sala de exposiciones, corrientes de aire, etcétera.

El concejal de Patrimonio y Hacienda de Barakaldo, el edil 'popular' Rafael Carriegas, manifestó que el ayuntamiento fabril prevé ejecutar a lo largo de este año un proyecto para la rehabilitación de forma integral de la biblioteca central, obras a las que destinarán 300.000 euros. Su ejecución ha sido posible gracias a los 7,9 millones de euros de la aportación extraordinaria de Udalkutxa, una inyección económica foral que permitirá amortizar parte de la deuda del ayuntamiento, así como la puesta en marcha de distintos proyectos, como inversiones en vías públicas (1.558.186 euros), el Hayedo de San Vicente (948.834 euros), adquisición de hardware y software (656.300 euros), compra de terrenos y expropiaciones (600.000 euros), infraestructura, placas y dotaciones viales (500.000 euros), recuperación de locales municipales (452.100 euros), inversiones en Centros Culturales (200.000 euros) y equipos para la Policía (122.387 euros).